

El lunes 7 de julio a las 13:00

Más de 150 periodistas y más de 60 medios nacionales e internacionales acreditados para seguir desde Ferraz el debate de los candidatos a la Secretaría General

Madrid, 5 de julio de 2014.- Más de 60 medios de comunicación, nacionales e internacionales, se han acreditado para seguir el próximo lunes 7 de julio, en Ferraz, el debate entre los candidatos a la Secretaría General del PSOE. En total, más de ciento cincuenta profesionales de la comunicación seguirán desde la sede federal este debate acordado por los respectivos equipos de los candidatos, dentro del periodo de información interna a los militantes.

Además, una nutrida representación de medios (radios, prensa y también televisiones) han solicitado a la organización la señal del *embed* para distribuir la señal en directo del debate a través de sus páginas web, sin olvidar que también se ofrecerá por señal satélite (*se facilitarán a lo largo del fin de semana dichos parámetros*) y en www.psoe.es, www.psoetv.es y www.facebook.com/psoe.

El debate tendrá lugar en el salón de actos de Ferraz, en la que cuarenta periodistas y un centenar de militantes podrán seguir *in situ* las intervenciones de los candidatos. La periodista y presidenta de la Asociación de la Prensa de Madrid, Carmen del Riego, será la encargada de moderar este debate.